

MADRID, SABADO  
26 DE DICIEMBRE  
DE 1970 - NUM. 20.206  
CUATRO PESETAS

# ABC

DIRECTOR: TORCUA-  
TO LUCA DE TENA  
DEPOSITO LEGAL:  
M - 13 - 1958 - 128 PAGES.

## EL CONSUL ALEMAN EN SAN SEBAS- TIAN, EUGENE BEIHL, FUE LIBERADO AYER POR SUS SECUESTRADORES

### FUE LLEVADO A WIESBADEN (ALEMANIA FEDERAL), DONDE HIZO ANOCHE LAS PRIMERAS DECLARACIONES ANTE LA TELEVISION

HOY SE TRASLADARA EN AVION ESPECIAL A BIARRITZ, EN VIAJE DE  
REGRESO A ESPAÑA

**12,17** «Flash» de la agencia Efe: El cónsul alemán, Eugen Beihl,  
ha sido puesto en libertad.

#### **12,20** MONZON DIO LA NOTICIA

París 25. (Urgente.) La noticia de que el cónsul honorario de Alemania en San Sebastián, Eugen Beihl, ha sido puesto en libertad esta mañana fue anunciada por el presidente de la «Anai Artea», Telesforo Monzón, que ha declarado en San Juan de Luz: «En el momento en que hablo, el cónsul general de Alemania en San Sebastián ha sido puesto en libertad».—Efe

#### **12,25** SIN PEDIR NADA A CAMBIO

París 25. Eugen Beihl ha sido puesto en libertad por la E. T. A. sin pedir absolutamente nada a cambio, y se encuentra en un lugar de Europa en perfecto estado de salud, declaró, en sustancia, en San Juan de Luz, el presidente de «Anai Artea», Telesforo Monzón, en la conferencia de Prensa celebrada a las doce (hora local).

#### **12,45** SORPRESA EN LA EMBAJADA ALEMANA

Una exclamación de asombro fue la única reacción obtenida por Efe a las 11,20 gmt. en la Embajada alemana en Madrid, con respecto a la liberación del cónsul Beihl.

El funcionario de guardia, en los servicios de Prensa de la Embajada, fue preguntado por Efe si «tenían alguna noticia sobre la liberación del cónsul Beihl, quien según noticias recibidas de San Juan de Luz (Francia) había sido puesto en libertad».

Dicho funcionario exclamó: «¡Qué noticia!» Pero sólo pudo agregar que era la primera información que les llegaba sobre el caso.—Cifra.

#### **13,04** LA FAMILIA RECIBE LA NOTICIA

«La buena noticia, aunque sin confirmar oficialmente, nos la comunicaron a mi madre y a mí a las doce y veinte minutos del mediodía», declaró hoy a un redactor de

(PASA A LA  
PAGINA 31.)

(VIENE DE  
LA PAGINA 29.)

Cifra la hija del cónsul honorario alemán en San Sebastián, Lucía Beihl, quien añadió que no conocía más detalles sobre la liberación de su padre por elementos de la E. T. A.

Telefónicamente, la señorita Beihl declaró asimismo que amigos de la familia, desde el momento de conocer la noticia, realizaban gestiones para aclarar si el señor Beihl ha sido puesto en libertad realmente, dónde se ha producido tan feliz hecho y cuál es su estado de salud.

«La noticia nos ha producido tal estado de emoción, que apenas podemos hacer otra cosa que dar las gracias por cuantas atenciones hemos recibido por parte de todos y, singularmente, a los medios informativos, que tan atentos han estado siempre con nosotras.»

Minutos antes de lograr un redactor de Cifra esta comunicación llamó a las oficinas del Consulado de Alemania en San Se-

bastián y conectó con el funcionario señor Behrens, quien declaró:

«No sé nada por el momento sobre la liberación del señor Beihl», y encareció que si la agencia Efe obtenía alguna noticia sobre este hecho la comunicase, con toda urgencia, a la familia del cónsul.—Cifra.

### 13,10 LA CARTA DE «ANAI ARTEA»

París 25. El presidente del «Anai Artea», Telesforo Monzón, anunció a los periodistas congregados en San Juan de Luz el texto de la carta que acababa de entregarle al cónsul general de Alemania Federal en Burdeos.

Dicha misiva dice, textualmente: «En mi calidad de presidente de «Anai Artea» tengo el honor de transmitirle una importante comunicación: el cónsul general Beihl ha sido liberado por la E. T. A. Se encuentra en buen estado de salud, en algún punto de Europa. Espero que, en las próximas horas usted tenga noticias suyas. Le ruego transmita esta comunicación a la familia del señor Beihl.»—Efe.

## 13,26 BRANDT Y SCHEEL, INFORMADOS DE LA LIBERACION DEL CONSUL

Bonn 25. Sobre la posibilidad de que el cónsul honorario alemán en San Sebastián, Eugen Beihl, se encuentre ya en libertad—como aseguran informaciones llegadas de San Juan de Luz—y sobre el desarrollo de los últimos acontecimientos, han sido informados urgentemente esta mañana el canciller federal Willy Brandt, que se encuentra en Berlín, y el ministro federal de Relaciones Exteriores, Walter Scheel, que pasa unas breves vacaciones en Austria.

El portavoz federal, Ruediger von Wechmar, puso de relieve que, desde las primeras horas de la mañana se encuentra reunida la Comisión especial del Ministerio de Exteriores para situaciones de crisis, que se viene ocupando de coordinar las gestiones alemanas conducentes a facilitar el rescate de Beihl, desde el día del secuestro.

Brandt y Scheel han sido puestos al corriente del contenido del comunicado de la E. T. A. y de todas las circunstancias que han rodeado los últimos momentos de la negociación, por parte alemana, con los secuestradores.—Efe.

### 13,45 LA NOTICIA EN ALEMANIA

Bonn 25. Fuentes informativas alemanas de San Juan de Luz acaban de difundir la información de que el cónsul honorario de la República Federal Alemana en San Sebastián, Eugen Beihl, ha sido puesto en libertad.

A preguntas de un redactor de la agencia Efe en Bonn, el Ministerio federal de Negocios Extranjeros no ha confirmado ni desmentido la noticia. Un portavoz de este Departamento se ha limitado a manifestar: «Esperamos que sea cierto.»

Por lo que se desprende de la conversación telefónica con el representante de Exteriores, en Bonn, en la Comisión especial para situaciones de crisis, de este Ministerio, reina extraordinaria actividad desde hace varias horas. Las comunicaciones con el cónsul general alemán en Burdeos, así como con las Embajadas alemanas en Madrid y París se mantienen de manera ininterrumpida.

En círculos informativos próximos al Gobierno de Bonn se deduce que el Ministerio ha requerido detalles de sus representantes diplomáticos en San Juan de Luz, Madrid y París, sobre la información. No se excluye aquí la posibilidad de que Bonn confirme, en breve, la noticia.—Efe.

### 13,50 LA ESPOSA ESPERA SU LLAMADA

San Sebastián 25. «No tenemos confirmación de la noticia de la liberación del cónsul», ha declarado a Cifra un allegado a la familia Beihl, a la una y media de la tarde.

«En cualquier caso, esperamos y desea-

mos que el propio cónsul nos telefonee, para darnos la noticia personalmente», agregó.

Dicha llamada se puede producir en cualquier momento, por lo que la familia Beihl ha rogado a los medios informativos que no llamen por teléfono a su domicilio, al objeto de dejar la línea expedida.—Cifra.

### 14,14 LAS RAZONES DE LA LIBERACION

Bayona 25. La liberación de Eugen Beihl no ha constituido una sorpresa en los ambientes vascofranceses de esta ciudad. Menos, todavía, entre aquellas personas a las que se puede considerar más próximas a la organización terrorista E. T. A.

Aquí se tiene la impresión de que los dos

factores fundamentales que han intervenido en la decisión de los secuestradores de liberar a Beihl y que han permitido vencer la resistencia de los «duros» de la organización terrorista han sido:

Primero. Los secuestradores comprendieron, finalmente, que el veredicto del Tribunal militar de Burgos no se vería, en ningún caso, influido por el desarrollo del secuestro de Beihl o por las presiones de la E. T. A. La convocatoria de los abogados defensores para mañana, sábado, en Burgos, acabó de convencer a los secuestradores de que la acción del Tribunal militar seguía su curso normal y que si no liberaba al cónsul previamente a la publicación de la sentencia podrían encontrarse en una difícil situación dialéctica, a los efectos de propaganda que habían sido buscados a través de la acción intermediaria de «Anai Artea».

Segundo. La reacción en Bonn, la noticia de que el grupo especial del Ministerio de Asuntos Exteriores alemán, encargado de estos casos, había estado reunido durante casi toda la noche y el comentario de un portavoz de que habían culminado felizmente las negociaciones, dan a entender que la liberación puede ser asimismo la consecuencia de un acuerdo entre los secuestradores y los representantes alemanes, que se habría ultimado en esta madrugada.

Aquí se especula ahora sobre los posibles términos de este acuerdo. En algunos ambientes se aventura la posibilidad de que, ante la necesidad en que los secuestradores se encontraban de liberar al cónsul, como consecuencia de la actitud firme de las autoridades españolas y de haber perdido la batalla de desgaste, realizada por estas últimas, la E. T. A. se habría avenido a las ofertas de los negociadores alemanes, con el fin de obtener, finalmente, un provecho del secuestro no sólo psicológico, sino incluso material. En algunos medios hay la convicción de que la E. T. A. recibirá una fuerte cantidad del Gobierno alemán, con el compromiso formal de mantenerlo en secreto, y que la liberación sería, realmente, un canje realizado, simultáneamente, entre los negociadores alemanes y la «Anai

Artea», de una parte, y la entrega del cónsul por los secuestradores en algún lugar donde ésta pueda ser fiscalizada discretamente por algún representante germano. Efe.

### 14,30 GRATITUD A LA PRENSA ESPAÑOLA

Asperg (Alemania Federal) 25. En declaraciones al corresponsal de la agencia Efe, el hermano del cónsul Beihl, Karl Beihl, ha expresado hoy su agradecimiento a la Prensa española en general por su excelente «labor informativa, ya que sin sensacionalismos ha contribuido a facilitar las negociaciones de liberación de mi hermano». El señor Karl Beihl, de cincuenta y seis años, ejerce el cargo de inspector principal de la Policía en la Jefatura Superior de Stuttgart (Baden-Württemberg).

Otro hermano del cónsul Beihl, Hermann Beihl, de profesión fresador mecánico, reside en la villa de Murr, también en Württemberg. La familia Beihl de Alemania espera poder abrazar a su hermano en territorio alemán cuando decida descansar en Württemberg de las tribulaciones de su cautiverio.—Efe.

### 17.00 SE ESPERABA LA LIBERACION EN GERONA

Gerona 25. (Crónica telefónica especial.) Los gerundenses tenemos la posibilidad de disponer, con los canales de la televisión española, de los programas franceses. Hoy estos programas han traído la noticia de la jornada, en forma de unas declaraciones del cónsul Beihl desde la televisión de Baviera, con la que, a su vez, había conectado la Radio-Televisión francesa. Desde la Nochebuena, las noticias empezaron a circular intensamente en los medios allegados a los cuatro puntos fronterizos de nuestra provincia, señalándose el posible cruce por uno de ellos del cónsul liberado. La tarea informativa ha sido difícil, por cuanto hoy es día festivo en Cataluña, y mañana por la mañana y hoy por la tarde no hay periódicos en nuestra región. En medio de la dura ola de frío —ocho grados y medio bajo cero en Nochebuena—, los puestos fronterizos de esta provincia, incluso aquellos que cierran en las horas nocturnas, han permanecido alertados. Se esperaba la liberación a través de las fronteras más opuestas al País Vasco, y éstas son las gerundenses. Al parecer, y de acuerdo con el programa televisivo transmitido desde Baviera, el cónsul fue puesto en manos de un grupo de periodistas alemanes que cubrían información en el País Vascofrancés sobre este tema del secuestro. Por lo que hemos podido ver, el cónsul presenta un aspecto normal, correctamente vestido, y se ha expresado en alemán, aunque para los telespectadores franceses había una traducción simultánea. No ha indicado el señor Beihl, por lo menos en la transmisión para Francia, cuándo volverá a San Sebastián, ni ha hecho referencias a las condiciones de su secuestro. La transmisión se ha ofrecido en el telediario, resumen de la jornada, que habitualmente se transmite a media tarde, y que ha incluido, entre otras informaciones, la misa papal, la tregua en Vietnam, las nevadas en Francia y aspectos generales de la Navidad en Europa.—María Rosa PUIG-BERT.

### 18,27 POSIBLE INTERVENCION DEL PARTIDO COMUNISTA

Bayona 25. Una orden terminante llegada a través de la Central del partido comunista francés habría decidido, en última instancia, la aceptación de las ofertas alemanas y la liberación del cónsul honorario de San Sebastián (España), Eugene Beihl.

Esta explicación, en apariencia estrambótica, ha sido dada a uno de los enviados especiales de la agencia Efe por uno de los hombres que están muy en la vecindad, e incluso dentro del aparato de la organización terrorista E. T. A.

El informador ha explicado que la puesta en libertad de Eugene Beihl sería, sobre todo, una hábil jugada encaminada a crear

un polo informativo de atención internacional, que permitiera relegar a un segundo plano las reacciones que han comenzado a producirse, como consecuencia de las condenas a muerte impuestas a dos judíos por un Tribunal de Leningrado. Los mandos comunistas temerían, en efecto, que la influencia de los ambientes judíos sobre los medios informativos internacionales más importantes pudiera servir para una campaña virulenta contra la Unión Soviética, apoyada en el rescoldo de la represión realizada días atrás en Polonia.

Como se sabe, la fracción de la E. T. A. denominada «moderada», que estos últimos días se mostraba partidaria, frente a los «duros», de la liberación inmediata del cónsul alemán, era la conocida por su filiación ideológica filosoviética y sus estrechas concomitancias con el P. C. F.—Efe.

### 18,35 EN LA EMBAJADA NO CREIAN LA NOTICIA

Los funcionarios de guardia de la Embajada de la República Federal de Alemania en Madrid no dan crédito a la noticia de Efe, que fue transmitida a las seis y treinta y cinco minutos de la tarde, sobre la aparición en Wiesbaden del cónsul de Alemania en San Sebastián, señor Eugene Beihl.

«Nos parece de toda suerte inverosímil», fue la única respuesta. Seguidamente declararon que llamarían inmediatamente a Bonn para averiguar si tal noticia, difundida por la agencia Efe como primicia mundial, era cierta.—Cifra

### 19,06 APARECE EN WIESBADEN

Wiesbaden (Alemania Federal) 25. El cónsul Eugen Beihl, libertado por los activistas vascos hoy en San Juan de Luz, llegó a última hora de la tarde a Wiesbaden (Estado de Hesse, Alemania Federal), en compañía del redactor Albert Gaum, del segundo canal de la televisión alemana. El viaje lo hicieron ambos en coche, vía París. El señor Beihl se encuentra en perfecto estado de salud y en estos momentos reposa en una habitación de la emisora para reponerse del cansancio del viaje y de las tribulaciones de sus días de cautiverio. Eugen Beihl hará unas declaraciones al programa mencionado de televisión, que serán difundidas esta noche entre las 19,50 y las 20,10, hora local.—Efe.

### 19,30 LA ESPOSA Y LA HIJA, «LOCAS DE ALEGRÍA»

San Sebastián 25. El teléfono de la familia Beihl ha quedado prácticamente bloqueado por las llamadas continuas. Un fotógrafo de Prensa, que estuvo esta tarde con la esposa y la hija, ha declarado: «Están locas de alegría. Hasta hoy habían tratado de celebrar lo indispensable la Navidad. Desde hace unas horas todo ha cambiado. Han puesto el árbol de Navidad, lo han adornado y rebosan de alegría por todas partes. Me consta que han hablado por teléfono con Alemania. Ellas sólo me han dicho: «Vive y está en Alemania. A las ocho tendremos noticias con más detalles.»

Este fotógrafo de Prensa ha podido obtener unas fotografías en el interior de la casa de los Beihl, en las que aparecen colocando el árbol de Navidad y abrazándose.—Europa Press.

### 19,35 CONFIRMACION EN LA EMBAJADA

A las siete y media de la tarde de ayer, el jefe de Prensa de la Embajada de la República Federal Alemana en Madrid, conde Von der Schulemburg, confirmó oficialmente, después de comunicar con el Ministerio de Asuntos Exteriores de Bonn, que el cónsul señor Beihl se encontraba en Weisbaden. Solamente podía dar esta confirmación—dijo—y nada en cuanto a los detalles de su liberación y aparición en la ciudad alemana.

Una hora antes de saberse esta noticia, el señor Von der Schulemburg afirmó que las declaraciones de don Telesforo Monzón

sobre la liberación del señor Beihl le parecían en principio ciertas.

En la tarde de ayer había gran actividad en la Embajada alemana en Madrid. En el tiempo que permanecemos a la espera de

noticias vimos llegar al agregado militar y otros funcionarios. Se nos dijo que allí se encontraba el embajador y que se mantenía contacto ininterrumpido con San Sebastián y Bonn.

Por su parte, la agencia Cifra informa también de la confirmación oficial de la aparición del señor Beihl en Wiesbaden, hecha por medio del segundo secretario, señor Klaus Sommert, a quien se la facilitó el embajador, señor Hermann Meyer.

### 19,40 LA SEÑORA BEIHL LLORO AL SER INFORMADA

San Sebastián 25. «La familia Beihl recibió con la natural alegría la noticia de que el cónsul honorario en San Sebastián de la República Federal Alemana se encuentra sano y salvo en Wiesbaden», ha manifestado Pablo Schroeder, portavoz de los Beihl, al recibir a los periodistas a las siete y media de la tarde.

El señor Schroeder agregó que la noticia había sido conocida por la esposa y por la hija del cónsul secuestrado a través de la agencia Cifra y posteriormente confirmada por el embajador en Madrid de la República Federal Alemana.

«La señora Beihl—añadió—prorrumpió en sollozos al conocer esta noticia. Ustedes

perdonen que no puedan recibirles, pero comprendan la emoción que les embarga en estos momentos.»—Cifra.

### 19,45 CANJEADO POR DOS REHENES

Según noticias procedentes de fuente alemana, parece que el cónsul Beihl ha sido, momentáneamente, canjeado por dos funcionarios de la televisión alemana en París.

Esta información ha sido facilitada por el propio redactor jefe de la segunda cadena de la televisión alemana.

Se trata simplemente, según fuentes informadas, de que los dos funcionarios permanezcan como rehenes, hasta que el cónsul llegara a Alemania. De este modo se piensa que los secuestradores no han querido que el señor Beihl llegara a España para, entre tanto, desaparecer.—Europa Press.

### 19,50 CONFIRMACION DEL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES ALEMAN

El Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Federal Alemana ha confirmado, poco después de las siete y cuarto, a la Embajada de ese país en Madrid la liberación del cónsul, según ha confirmado un portavoz de la misma a un redactor de Europa Press.

No hemos recibido más noticias, ha precisado el portavoz, aunque es suficiente. Estamos ya tranquilos y esperamos que el asunto pueda darse por definitivamente terminado.—Europa Press.

### 19,55 «ESTAMOS CONTENTISIMAS»

San Sebastián 25. La esposa y la hija del cónsul señor Beihl han recibido al corresponsal de Europa Press en San Sebastián, en medio de una indescriptible alegría. En esos momentos se hallaban acompañadas de unos amigos de la familia.

La señorita Lucía, hija del cónsul, dijo al corresponsal que a las siete de la tarde habían recibido una llamada telefónica del embajador alemán en Madrid en la que les confirmaba que el señor Beihl había llegado momentos antes a la segunda cadena de la televisión alemana.

—Estamos contentísimas. Puede usted imaginarse nuestra alegría al saber que vive mi esposo—declaró la señora Beihl—. De momento, no tenemos planes concretos, pues estamos a la espera de recibir nuevas noticias sobre el particular.

—El embajador nos dijo—puntualizó Lucía—que mi padre se encuentra bien de salud. Este es el mejor regalo de Navidad que podíamos tener. Puede usted imaginarse nuestro estado de ánimo.

Las dos mujeres acogieron la noticia con una gran serenidad, si bien no podían exteriorizar su emoción. «Siempre hemos confluído en que se produjera la liberación—declararon—, para terminar así con tanta incertidumbre.»

La esposa del señor Beihl ha declarado, por último, que estaban esperando una llamada telefónica de su esposo.—Europa Press.

### 20,15 LA FAMILIA LO ESPERA HOY

San Sebastián 25. En fuentes allegadas a la familia del cónsul alemán se pone de relieve que mañana, día 26, pudiera regresar el señor Beihl a España. Se desconoce el medio de transporte que emplearía el cónsul para venir, ni si llegaría a Madrid o directamente a San Sebastián. Tampoco ha sido facilitada la hora de su posible llegada.—Europa Press.

### 21,10 ESPAÑA NO HA TENIDO CONTACTO CON LOS SECUESTRADORES

Círculos competentes de la capital de España han hecho constar a un redactor de la agencia Europa Press, que las autoridades españolas no han tenido, en momento

alguno, el menor contacto, directo o indirecto, con los secuestradores del cónsul honorario en San Sebastián, señor Beihl.

Por otra parte, y al margen de los citados círculos competentes, se pone de relieve, que indudablemente la relación ha sido a través de personas alemanas residentes en el sudoeste francés o enviadas a esta región.

Se recuerda que hace unos días se habló de que las razones que podrían tener los secuestradores para poner en libertad al cónsul fueran de tipo económico e incluso se afirmó que los secuestradores y personas alemanas habían negociado la entrega de un millón de dólares (setenta millones de pesetas). A este respecto, funcionarios oficiales alemanes declararon que por parte del Gobierno alemán no se había dado esa cantidad. Ahora, con motivo de haber sido puesto en libertad y de haber aparecido en la ciudad de Wiesbaden, vuelve a hablarse de esta «razón económica» y de la cantidad de un millón de dólares, sin que, naturalmente, se tenga la menor confirmación ni oficial ni oficiosa.—Europa Press.

## 22,10 BEIHL RELATA SU LIBERACION ANTE TELEVISION ALEMANA

El cónsul honorario alemán en San Sebastián, Eugen Beihl, ha declarado a las 20,10 de la noche, ante las cámaras de la segunda cadena de la televisión alemana—Z. T. V.—, los detalles de su secuestro y liberación, según comunican fuentes alemanas de la capital de España.

En la retransmisión, efectuada desde el estudio de Wiesbaden, Beihl dijo que se encontró algunos días en dificultades, como ayer, día 24, primera Nochebuena que, desde la guerra, no pasaría con su familia.

«Ayer—ha añadido—oi ruidos cerca de la habitación donde me encontraba. Esto era normal, pero lo que me extrañó es que antes se habían efectuado señales con una lámpara y las personas que entraron llevaban los ojos tapados. Dijeron que dentro de media hora estaría libre. Yo no podía creerlo, porque antes me habían dado muchas promesas. No he sabido bien dónde ocurrió todo, porque durante varios días estuve usando pañuelos o máscaras. Por parte de tres enmascarados se me informó que iba a ser entregado a dos periodistas alemanes. Me pusieron dos gafas oscuras y fui conducido en coche a algún punto de Francia.»

El cónsul, que se encontraba bastante excitado durante toda la entrevista ante las cámaras de televisión, finalizó con un saludo a toda su familia, especialmente para su mujer y su hija. Manifestó que desconoce por el momento cuándo regresará a España, pero su intención era permanecer el menor tiempo posible en Alemania para poder abrazar a su familia.—Europa Press.

## 22,45 HOY REGRESA A BIARRITZ

Hoy, sábado, hacia las doce del mediodía, llegará a Biarritz el cónsul Beihl, según manifestó a Pyresa la hija del propio cónsul honorario. Según declaró, hacia las diez y cuarto de la noche mantuvieron ella y su madre una conversación telefónica con la emisora alemana y con su padre y esposo, en la que «no hablaron del secuestro», sino que dialogaron sobre el estado de ánimo y de salud del cónsul. Este les manifestó que haría el viaje en un avión especial, que emprenderá el vuelo a las nueve y media de la mañana.

«Aunque con un poco de retraso, celebraremos también este año la Navidad», indicó la hija de Beihl, Luci. «Mi madre se encuentra perfectamente bien», añadió. «Iremos a Biarritz, naturalmente», concluyó.—Pyresa.

## Sábado (madrugada)

### DECLARACIONES DEL CONSUL A LA AGENCIA EFE

Wiesbaden 26. (Madrugada.) El cónsul honorario de Alemania en San Sebastián ha establecido contacto telefónico con

la Delegación de la agencia Efe en Bonn, pocos minutos después de llegar al hotel Rose, donde se hospeda y donde pernoctará hasta emprender hoy el regreso a España, probablemente a bordo de un avión de las Fuerzas Armadas alemanas.

El cónsul Eugen Beihl, que acaba de llegar al hotel después de haber intervenido esta noche en un espacio del segundo programa de televisión alemana, ha manifestado, a preguntas de la agencia Efe, lo siguiente: «Quiero salud en primer término a todo el pueblo español y al Generalísimo Franco.» Respecto a la alegría inefable que hoy le conmueve ha dicho Beihl: «Es un día muy feliz, extraordinario, de inmenso júbilo; pero ha sido también un día muy duro porque he viajado durante casi veinticuatro horas y yo llevaba ya más de veinte días padeciendo insomnio terrible en mi cautiverio.»

—¿Dónde se encontraba usted? ¿Por dónde ha viajado?—pregunta el delegado de la agencia Efe en Bonn.

—Ignoro por completo en qué lugar he permanecido veinticuatro días; vivía a oscuras, incomunicado; sólo podía percibir luces de linternas. No sé dónde he estado ni dónde he sido entregado al señor Albert Gaum y su colega de la televisión alemana. Pero sí puedo decirle que hemos viajado toda la noche por Francia. De esto no cabe la menor duda. Poco antes de llegar a Angulema, pude desprenderme de las gruesas gafas especiales que me im-

pedían reconocer el terreno, el ambiente y el paisaje. Había mucho hielo y nieve en la carretera al atravesar Francia.

—¿Se incorpora usted a su trabajo consular en San Sebastián?

—Naturalmente—contesta Beihl, quien en todo momento habla un perfecto español con el informador—. No hay ninguna razón para no hacerlo así.

—¿Temor o presentimiento de peligro respecto al futuro?

—No, no lo creo. Mi impresión es de seguridad y confianza.

—Es un día inolvidable el de esta Navidad, señor Beihl. Díganos cómo fue tratado por la E. T. A. ¿Fue usted objeto de malos tratos?

—Le ruego a usted—dice con voz triste el señor Beihl—que me autorice a no contestar esa pregunta.

Por último, el señor Beihl hace referencia al comportamiento de los Gobiernos de Alemania Federal y español. «Doy las gracias más expresivas al Gobierno de Bonn y al Gobierno de Madrid igualmente.»

—¿Por qué al de Madrid?

—Porque el interés en mi favor demostrado por las autoridades españolas ha sido de tal magnitud, que yo no lo podré olvidar nunca. Ahora experimento la alegría de poder ver a mi mujer y a mi hija, con las que acabo de hablar por teléfono.—Efe.